

MOZAC

Les Z'ardisans enivrent l'Arlequin

Qu'il est loin le temps où Jérôme Goy, alors animateur de se qui allait devenir quelques années plus tard « Le Cazom », proposait des ateliers manuels aux adolescents de la commune. Quittant son Puy-de-Dôme natal pour « monter à la capitale » avec un rêve théâtral, le Mozacois est en passe de réussir son incroyable pari.

Après quelques one-man-show entre 2003 et 2009, il crée la troupe les Z'ardisans, domiciliée à Paris. Et c'est tout naturellement que les 4 comédiens ont investi les planches de l'Arlequin, samedi soir, dans une salle qui af-



L'ARLEQUIN. Les 4 comédiens ont enivré d'humour les 350 spectateurs.

fichait complet, avec 350 spectateurs.

« Amis-amis », première pièce écrite par Jérôme Goy, et mise en scène par Nicolas Rager, est un mo-

ment de bonheur divertissant et distrayant. Les deux tourtereaux, Luc (Jérôme Goy) et Élodie (Mélane Maes) viennent d'em-

appartement de 35 m² afin de vivre leur tendre amour. Mais leurs meilleurs amis ne l'entendent pas de cette oreille. Juliette (Cécilia Fornezzo), patronne de boîte de nuit, a peur de perdre son meilleur ami, tandis que l'arrogant et prétentieux Geoffroy (Julien Afficher), ami d'enfance d'Élodie, en pince pour elle depuis des lustres.

Grâce à une mise en scène dynamique, des situations cocasses voire acerbes, des dialogues ciselés ou encore des délires « danceflooriens » complètement déjantés, la soirée est passée à la vitesse grand V. ■